



Gasto educativo, en riesgo

El gasto educativo podría superar los gastos federales[Foto: Especial]

La diferencia entre el incremento del gasto educativo y el de las transferencias federales etiquetadas para educación ejerce mayor presión en las finanzas de los estados, los cuales ya tienen de por sí una limitada flexibilidad financiera

viernes, 13 de septiembre de 2013
Por: Agencia Reforma | México

La diferencia entre el incremento del gasto educativo y el de las transferencias federales etiquetadas para educación ejerce mayor presión en las finanzas de los estados, los cuales ya tienen de por sí una limitada flexibilidad financiera, señaló Moody's Investors Service.

En los últimos cinco años, el incremento en el gasto educativo ha superado al incremento en las transferencias federales destinadas a su pago, lo cual contribuye a los déficits financieros, expuso en su reporte titulado Gasto Educativo Restringe Flexibilidad Financiera de Estados Mexicanos.

Moody's refirió que las entidades destinan un promedio de 34 por ciento de sus ingresos a la educación, que es su gasto más importante en general.

En promedio, los estados cubren 75 por ciento de su gasto educativo con el Fondo de Aportaciones de Educación Básica (FAEB), que es la transferencia federal para educación básica obligatoria.

La agencia resaltó que existe gran discrepancia entre estados respecto a la porción del gasto educativo del fondo FAEB.

“Algunos estados cubren más de 90 por ciento de su gasto educativo con fondos del FAEB, mientras que otros tan sólo pagan 50 por ciento”, precisó Moody's.